

Anna-Freud-Schule, Montag, 11. Dezember 2023

Aktion "Tanz mit"

Tanzen macht Spaß, erhält die Gesundheit und stiftet ein Gemeinschaftsgefühl. Konzentration, Raumgefühl und das Einhalten von Regeln werden beim Tanzen für den Unterricht gefördert.

Zum Lied „Uptown Funk“ von Mark Ronson und Bruno Mars



wurde eine Choreografie erstellt, die den Schulen zur Verfügung gestellt wurde. Frau Rauh hat den Tanz mit allen Klassen in regelmäßigen Tanzpausen auf dem Schulhof eingeübt. Am 04.12.2023 tanzten alle Kinder und ein paar Lehrer den Tanz auf dem Schulhof. Es war wieder eine ganz tolle Aktion, die ein Wir-Gefühl und Spaß vermittelt. Let`s dance!!!